

Les RENDEZ-VOUS de la Chaire

Chaire de recherche

Sécurité et violence en milieu éducatif



Prévenir les écarts de conduite à l'école... comme à la maison

Jour après jour, les parents comme les enseignants doivent mettre en œuvre différentes stratégies pour prévenir et gérer les écarts de conduite des jeunes. Pour l'un, le défi sera d'amener celui-ci à ramasser ses vêtements sans rouspéter ou à respecter l'heure du couvre-feu. Pour l'autre, ce sera de lui faire ranger ses effets personnels ou de l'amener à arriver à l'heure à ses cours. Bien que les contextes d'intervention soient différents, les ingrédients essentiels à l'établissement d'un encadrement sain et sécurisant sont les mêmes. À l'image des bonnes pratiques de gestion de classe, cette conférence vise à présenter des moyens simples et efficaces qui permettent de prévenir l'émergence des problèmes d'indiscipline chez les jeunes à l'école. La gestion du temps, l'établissement de routines et d'attentes claires, le développement de relations positives et la gestion des écarts de conduite seront abordés de manière à outiller les parents et les enseignants. Cette conférence est l'occasion de prendre un moment d'arrêt pour revoir nos façons d'intervenir auprès des enfants et des adolescents et travailler ensemble pour une plus grande continuité et une meilleure efficacité de nos actions éducatives à l'école...comme à la maison.

Public cible : Parents et enseignants

Conférence publique • Entrée libre



Conférencière

Nancy **Gaudreau** est professeure agrégée en adaptation scolaire à la Faculté des sciences de l'éducation de l'Université Laval et chercheure à la Chaire de recherche sur la sécurité et la violence en milieu éducatif.

5 novembre 2015

19h00

École secondaire la Camaradière

3400 Boul Neuvialle, Québec , G1P 3A8



Chaire de recherche
Sécurité et violence en milieu éducatif